mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 24. Oktober 2019

Vorschulkinder besuchen die Streuobstwiesen

23 Vorschulkinder des Hauses 2 der Kita "Schlesierstraße" in Lämmerspiel besuchten gemeinsam mit ihren Erzieherinnen die Streuobst- und Erlebniswiese des Obst- und Gartenbauvereins Lämmerspiel.

Bei der abwechslungsreichen Führung von Bernd Schwerzel und Dieter Horch wurde das Insektenhotel intensiv beobachtet, auch lernten die Kinder, wo die Eidechse sich am liebsten sonnt und wo der Igel schläft.

Natürlich wurden ebenfalls die verschiedensten Apfelsorten probiert – hierbei lernten die Kinder, dass Apfel nicht gleich Apfel ist, denn von süß bis sauer war jede Geschmacksrichtung vertreten. Besonderen Anklang bei den Kids fand jedoch der frisch gepresste, süße Apfelsaft.